

大阪南ロータリークラブ会報

第 800 号

2024 年 10 月

Osaka-South
Rotary
Club



事務局 〒536-0011 大阪市浪速区日本橋西 1-2-11

マルニビル 7 階 B

例会日 毎週火曜日 午後 0 時 30 分

例会場 センタラグランドホテル大阪 3 階

会長 草島 葉子 幹事 ハッ橋 直

国内社会奉仕委員会 地区補助金事業

「未来ある子供たちに、大きな『生きる力』を！」

国内社会奉仕委員長 三宅 耕平



国内社会奉仕委員会は、2024年9月28日（土）に、「未来ある子供たちに、大きな『生きる力』を！」をテーマとして大阪府下の児童養護施設で暮らす小学生を対象とするサッカー教室を開催しました。このサッカー教室は、株式会社セレッソ大阪及び一般社団法人セレッソ大阪スポーツクラブ監修のもと「セレッソ大阪から『夢』プレゼント」と題して、同スポーツクラブのコーチ陣の指導により学校法人興國学園興國高等学校グラウンドを舞台として実施されました。開催日直前まで高気温の日が続き、参加児童の体調を心配しましたが、当日は曇り空で、とても運動しやすい天候となりました。

開会式、少し緊張ぎみの児童たちでしたが、興國高校の校長でもある草島会長のやさしい母の語りかけのような挨拶は、児童たちの緊張を解き、一気に和んだ雰囲気を醸し出しました。さあこれで、児童たちは準備万端という感じになりました。

17 の施設から児童 126 名（男子 96 名、女子 30 名）と施設関係者 40 名の参加があり、大盛況となりました。小学 1 年生から 6 年生までを体力に応じて上手くグループ分けし、サッカーの基本練習から始まり、最後はミニゲームによる実践的な練習まで、観ている私たちもワクワクするほど



2024-2025
のテーマ

THE MAGIC OF ROTARY:ロータリーのマジック ステファニー A.アーチック RI会長
「恕(おもいやり)の心を育む未来へ」～奉仕のごころで奇跡を起こす～ 草島 葉子会長

の盛り上がりでした。子供たちも最初は知らない者同士で、動きも少しぎこちなく見えましたが、すぐに打ち解け合い、動きも良くなり、大はしゃぎの練習となりました。さすがセレッソ大阪コーチ陣、子供たちをノせるのが上手すぎる！

熱中して汗だくになった練習の後、グラウンドにて閉会式。セレッソグッズ（サッカーボール、スポーツタオル等）及び大阪授産施設による授産品（ペットボトルケース、クッキー等）を記念品として参加児童にプレゼントしました。プレゼンターは、やっぱりと言うべきか草島会長！草島会長の紹介で、子供たちは、セレッソグッズ、授産品クッキーに大喜びでした。閉会の挨拶は、松山副会長。今回のサッカー教室を契機として、将来の夢を持って健やかに成長してほしいと、すばらしいメッセージを子供たちに向けて発信されました。



グラウンドから興國高校食堂に移動し、昼食会です。今回の事業のもう一つの目的は、いま戦争状態にあるウクライナを支援することでもありました。昼食のメニューは、「ボルシチ」「ピロシキ」をメインとするウクライナ料理で、食事中にウクライナからの留学生によるプレゼンテーションが行われました。プレゼンにおいて留学生は、ウクライナの現状に加え、どのような環境においても勉強することの大切さと夢を諦めてはいけないことを話してくれました。小学生には少しだけ難しかったかも知れませんが、しっかりと話を聞いてくれていたことが印象的でした。昼食会の最後は、大阪南ロータリークラブ会員である株式会社セレッソ大阪の森島社長、セレッソ大阪の北野颯太選手及び船木翔選手からのビデオメッセージを頂戴しました。北野選手、船木選手は、興國高校サッカー部の出身です。子供たちは、本物の日本代表選手からのメッセージに聞き入っていました。

子供たちに「楽しかったですか」「サッカー、上手になりましたか」「サッカー選手になりたいと思いましたか」と訪ねると、大きく手を挙げて大きな声で「はい！」と返事してくれたことがとても嬉しかったです。そして何より、サッカー教室終了後のセレッソ大阪コーチ陣との写真撮影会にて見せてくれた、子供たちの汗と共に輝いていたあの素敵な満面の笑み、忘れるることはできません。



今回の事業は、子供たちと職員の先生方合わせて 166 名の参加がありました。この大きなイベントを無事に終了させていただけたのも、株式会社セレッソ大阪、一般社団法人セレッソ大阪スポーツクラブをはじめ、グラウンド、教室、食堂の使用等の全面協力をいただいた学校法人興國学園、大阪南ローターアクトクラブ、大阪学院大学ローターアクトクラブ、興國高校サッカー部、興國高校インターラクトクラブ、清風学園インターラクトクラブ、大阪府社会福祉協議会、レストラン「キエフ」、社会福祉法人信貴福祉会「りんごの木」のみなさま、そして、大阪南ロータリークラブ会員のみなさまのご協力のおかげです。感謝の念に堪えません。本当にありがとうございました。

赤い羽根共同募金活動実施

国内社会奉仕活動の一環として恒例になっている赤い羽根募金活動が、今年も 10 月 1 日（火）正午より例会会場前において行われました。多数の国内社会奉仕委員の熱心な呼びかけで、会員の皆様からの協力を得て募金 124,000 円に達し、直ちに中央区役所を通じて大阪府共同募金会に渡され、社会福祉の一助になりました。皆様のご協力に感謝いたします。



9月定例理事会

協議事項

1. 第2回クラブフォーラム（国際奉仕・財団部門）の件
2. 年末懇親会の件

審議事項

1. 退会届の件
2. 新入会員交流懇親会の件
3. 「恕（おもいやり）の心を育む講演会」の件
4. 赤い羽根共同募金実施の件

報告事項

1. 「地区内ロータリアンご紹介」掲載の件
2. 最高出席率表彰の件
3. 10月からの例会テーブルについて
4. 地区補助金事業参加状況
5. 大阪南R.A.C地区補助金事業「能登半島支援事業」の件
6. ニコニコの件
7. 事務局お盆休みの件
8. その他

ニコニコ箱へ

一瓢 豊 会員から • この度、9月にフランスのリヨンで開催されました、技能五輪国際大会にて、再生可能エネルギー職種の日本代表として当社社員が金メダルを獲得しました。ありがとうございます。

入江 義雄 会員から • 9月28日の興國高等学校での社会奉仕事業、素晴らしい成果をあげられました。会長様・委員長様・その他の関係者の皆様、本当にご苦労様でした。ありがとうございます。帰りに嬉しそうな笑顔で手を振ってくれた多くの子供たちの顔を忘れません。帰宅して17施設のHPをずっとみました。施設の規模は大小色々ですが、親と一緒に住めないお子様が大阪府下だけでもこれだけ多くおられる事を再認識しました。何人くらいおられるのでしょうかね？

伊藤 芳晃 会員から • 神藤理事、三宅委員長、松田副委員長をはじめ参加された皆様、9月28日の興國高校での素晴らしい事業、お疲れ様でした。

川谷 周平 会員から • 先月の13番テーブル、2回目のテーブル懇親会の残金をニコニコします。

小林 二郎 会員から • 本日ご入会の中村訓康さんをよろしくお願い申し上げます。

小島 康一 会員から • 来月から1番テーブルのサブマスターとなりますが、業務都合で3週連続欠席となります。ごめんなさい!!

菰田 哲也 会員から • 第1回例会出席率1位テーブル!!ありがとうございます。～3番テーブル一同～

河野 修 会員から • 本日の職業奉仕委員会主催の万博会場視察と中島所長の卓話、宜しくお願ひします。皆様全員が万博ファンとなり、良き伝道師となってくれると確信しております。

- 草島 葉子 会員から
- ・週末の社会奉仕、ありがとうございました。子供たちの笑顔に心洗われました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
 - ・秋の家族会美しい京の一日。
会員友好の皆様ご参加の皆様ありがとうございました。
- 桑原 健郎 会員から
- ・卯年の会に遅刻してしまいますみませんでした。
- 松山 大祐 会員から
- ・28日、地区補助金事業、子供達の笑顔、楽しそうな姿、最高でした。草島会長はじめ興国高校関係者の皆様、神藤理事、三宅委員長、松田副委員長、ありがとうございました。
 - ・秋の家族会、山路委員長をはじめ会員友好委員会の皆様ありがとうございました。
- 宮川 大作 会員から
- ・家族会楽しかったです。ありがとうございました。
- 三宅 耕平 会員から
- ・28日の地区補助金事業、無事に終わりました。ありがとうございました。
- 森 光三 会員から
- ・家族会お世話になりました。我が家の雨男、雨女を代表しましてニコニコ！
- 中村 剛 会員から
- ・19日の家族会 山路会員友好委員長初めとする委員会の皆様 大変お世話になりました。ありがとうございました。京都駅前で大阪南の法被を着てご案内している皆様のお姿を見て感激いたしました。でも声を掛けられることが恥ずかしく、自然と目をそらし、通り過ぎてしまいました。ごめんなさい。
- 大西 雅也 会員から
- ・11番、12番テーブル懇親会の残金ニコニコさせていただきます。
- 佐伯 正実 会員から
- ・ムガト君、卓話頑張って下さい。
- 坂口 敦 会員から
- ・本日の卓話よろしくお願ひいたします。
- 佐藤 研 会員から
- ・先日の家族会、大変お世話になりました。ありがとうございました。
- 下井 謙政 会員から
- ・とある食事会のお釣りをニコニコさせていただきます。
- 神藤 佳浩 会員から
- ・9月28日に開催されました社会奉仕事業にご参加いただきまして、本当にありがとうございました！
- 庄司 茂 会員から
- ・秋の家族会迎賓館の伝統工芸は感動の一言でした。山路委員長他会員友好委員会の皆様ありがとうございました。
- 末澤 市子 会員から
- ・本日のムガト君の卓話、楽しみです。よろしくお願ひします。
- 竹田 篤史 会員から
- ・先週日曜日、茨木カンツリー倶楽部シニア選手権5位で予選を通過しました。
- 武田 太郎 会員から
- ・本日入会の中村訓康さんをよろしくお願ひいたします。
- 竹田哲之助 会員から
- ・本日の卓話で「私を語る」を担当させていただきます。拙い内容となりますのが、よろしくお願ひいたします。
- 谷村 一行 会員から
- ・秋の家族会への多数のご参加ありがとうございました。至らぬ点も多くご迷惑をおかけいたしました。次回も頑張りますので、是非ご参加をお願い申し上げます。
- 寺川 明宏 会員から
- ・例会欠席（2回）お詫び、すみませんでした。
- 津田 孝 会員から
- ・本日入会の山本径さんをよろしくお願ひします。
- 上村 豊 会員から
- ・中村直前会長いわく、約2名の雨女が居た（笑）「京都迎賓館と平安時代巡り」でした。会長、副会長、会員友好委員会の皆様お疲れ様でした。楽しませていただきました。ありがとうございました。

山路 晃誉 会員から

・先週土曜日に開催させて頂きました秋の家族会へ多数ご参加頂きありがとうございました。天候には恵まれず、あいにくの雨でしたが、迎賓館ではため息の出るような豪華な装飾などを拝見し、日本の奥深さを感じることが出来たことかと思います。運営面では、不慣れな点もありご迷惑をお掛けする場面もございましたが、皆様の御協力もあり、無事事故もなく帰阪することが出来ました。ありがとうございました。次回は年末懇親会、どうぞよろしくお願ひします！

山本 博史 会員から

- ・例会連続欠席。
- ・早石先生に感謝!!
- ・療養中です。ご心配いただいている皆様に感謝。

本年度目標額 600万 10月 22日現在 累計 2,302,410円